

TOROS

Más información de toros en www.guadanews.es

Leo Valadez pincha la mejor faena de Soy Novillero

El alumno del CITAR Iván Fandiño emborriona con los aceros una sensacional faena en la final del certamen televisivo

Texto: JAVIER URREA

No hubo manera de que entrara la espada. Leo Valadez no tuvo fortuna con los aceros en la final de Soy Novillero. De esta manera, se tuvo que conformar con el tercer puesto del certamen televisivo.

El alumno del Centro Internacional de Tauromaquia y Alto Rendimiento-Iván Fandiño dibujó en su segundo la faena más importante de la tarde. Estuvo variado y elegante en capote y banderillas. La faena de muleta subió aún más la categoría de una faena muy importante. Sin embargo, el mal manejo de la espada y el descabello, le privó de refrendar el éxito. Se tuvo que conformar con el cariño del público de Toledo, y recoger una calurosa ovación.

A pleno rendimiento

Mientras tanto el funcionamiento del CITAR, en su sexta temporada, sigue ganando enteros. A día de hoy, cuenta con ocho alumnos, cuatro de ellos



Leo Valadez toreó así de relajado a su segundo. / FOTO: JAVIER URREA

llegados desde fuera de España, consumando así la vocación internacional con la que nació. Además, el novillero con caballos Juan Viriato, se encuentra desde hace una semana preparando su temporada junto al resto de alumnos.

Este buen funcionamiento, no para de refrendarse con contrataciones en plazas de primera y segunda categoría. El próximo domingo 25 de mayo, Juan Romero actuará en la Feria de la

Salud de Córdoba. Soria el 27 de junio también ha contado con Leo Valadez. Y el coso de La Muralla de Ávila acaba de contratar a Juan de Castilla y el propio Valadez para su feria de novilladas de julio, en dos citas consecutivas.

Además, Leo Valadez ha sido seleccionado para participar en el certamen de novilleros sin caballos de Canal Sur, que comenzará a lo largo del próximo mes en Almadén de la Plata. ◆

FESTEJOS TAURINOS

Las Cruces abren el Día de la Región

Novillada picada y recortadores para una jornada completa en la capital



La novillada fue presentada en el Palacio del Infantado. / FOTO: GUADALTAURO.COM

La empresa Fomencam, concesionaria de la plaza de toros de Guadalajara ha preparado toros para el 31 de Mayo. Con motivo de la celebración del Día de Castilla-La Mancha, se celebrará una novillada con caballos y un concurso de recortadores.

La cita de pie comenzará a las seis de la tarde con utreros de Fernando Peña para el local

Curro de la Casa, el murciano Filiberto y el daimieleño Carlos Aranda, que debutará con caballos.

A las diez de la noche, será el turno de los recortadores con reses de Barcial y María Cascón. En el cartel no faltará el peñalvero José Antonio Pérez Josele. Las entradas ya están a la venta a precios populares en la taquilla de Santo Domingo. ◆

CALZADOS
TOÑI



Calidad para
todos los
bolsillos

Avda. del Ejército, 9
19004 Guadalajara
949 49 30 43

TOREROS LOCALES

Iván Fandiño afronta tres actuaciones en Madrid en las próximas semanas

Texto: REBACCIÓN

Ya está en marcha la feria de San Isidro en Madrid, la más importante de cada temporada. Después del triunfo de la pasada temporada, Iván Fandiño regresa para trenzar el paseillo en Las Ventas en tres ocasiones.

La primera, este mismo martes 13 de mayo frente a ganado de Parladé. Junto al diestro afinado en Tórtola de Henares estarán Manuel Jesús *El Cid* y Ángel Teruel. Ganadería y torero se reencuentran después de que Fandiño resultara triunfador del último ciclo frente a un toro de Parladé. La siguiente cita de



Iván Fandiño toreó así en Sevilla con la corrida de Jandilla.

Fandiño con Madrid es el 16 de Mayo, junto a Miguel Abellán y David Fandila El Fandi frente a toros de Jandilla. La misma ganadería de su encerrona en Las

Cruces prevista el viernes de feria. Por último, actuará en la Beneficencia el 4 de junio con El Juli, Alejandro Talavante y toros de Alcurrucén. ◆